

Luftpolster

Benutzer- und Sicherheitsinformationen

Vorwort

Diese Anleitung unterstützt Sie bei der fachgerechten und sicheren Benutzung der Luftpolster.

Die korrekte Nutzung dieser Montageanleitung ist mit bestimmten Pflichten verbunden

Alle Personen, die mit der Montage, Reinigung oder Entsorgung der Luftpolster betraut sind, müssen diese Anleitung vollständig gelesen und verstanden haben. Halten Sie die Anleitung stets an einem sicheren und leicht zugänglichen Ort bereit. Sollte das Produkt an eine andere Person weitergegeben werden, ist sicherzustellen, dass die Montageanleitung ebenfalls mit übergeben wird.

01. ZUSAMMENSETZUNG

Polyethylenpolymer, Polymer auf Ethylenbasis, Textilsubstrate aus Polypropylen und Ventil.

02. IDENTIFIZIERUNG DER GEFAHREN

Keine Gefahrenklassifizierung. Das Produkt kann jedoch bei einem Brand giftige Dämpfe entwickeln.

03. MASSNAHMEN ZUR BRANDBEKÄMPFUNG

LÖSCHMITTEL: Trockenes chemisches Pulver, CO₂, Wasser, Sprühwasser, etc. SCHUTZMASSNAHME: Empfehlung der allgemein gültigen Regeln des vorbeugenden Brandschutzes.

04. MASSNAHME BEI UNBEABSICHTIGTER FREISETZUNG

Verschüttetes Material muss sofort entfernt werden, um Unfälle durch Ausrutschen zu vermeiden.

05. HANDHABUNG und LAGERUNG

1. Die Handhabung muss mit den Regeln der Arbeitshygiene und Sicherheit übereinstimmen.
2. Von direktem Sonnenlicht fernhalten. An einem kühlen und trockenen Ort lagern.

06. SCHUTZMASSNAHME

Tragen Sie eine Schutzbrille und Handschuhe. Befolgen Sie die Anweisungen auf den Beuteln.

07. STABILITÄT und REAKTIVITÄT

Stabil unter normalen Betriebsbedingungen bei Lagerung, Handhabung und Verwendung.

08. TOXIKOLOGISCHE INFORMATIONEN

Es sind keine allergischen und keine hautresorbierenden Eigenschaften bekannt. Is ungiftig bei normalem Gebrauch.

09. ÖKOLOGISCHE INFORMATION

Das Produkt gilt als nicht umweltgefährdend.

10. ÜBERLEGUNGEN ZUR ENTSORGUNG

Dieses Produkt kann recycelt werden. Die Entsorgung muss in Übereinstimmung mit den entsprechenden lokalen Gesetzen erfolgen.

11. ZUSÄTZLICHE REGULIERUNGSMASSNAHMEN IN DER AUSBILDUNG

Geprüft von der Association of American Railroads (AAR), um die Leistungsstandards und RAC zu erfüllen.

Kontakt

Marotech GmbH

Technologiepark Fulda Heinkelstraße 2-4 36041 Fulda / Germany

+49 6 61 - 86 20 20 webshop@marotech.de

Air cushion

User and safety information

Foreword

These instructions will help you to use the Air cushion correctly and safely.

The correct use of these installation instructions is associated with certain obligations

All persons entrusted with the installation, cleaning or disposal of the Air cushion must have read and understood these installation instructions in full. Always keep the instructions in a safe and easily accessible place. If the product is passed on to another person, ensure that the installation instructions are also handed over.

01. COMPOSITION

Polyethylene polymer, ethylene based polymer, polypropylene textile substrates and valve.

02. HAZARDS IDENTIFICATION

No hazards classification. But the product can give risk to toxic fumes in a fire.

03. FIRE FIGHTING MEASURES

EXTINGUISHING METHOD: Dry chemical powder, CO₂, water, water spray, etc PROTECTIVE MEASURE: Recommendation of the generally applicable rules for preventive fire protection.

04. ACCIDENTAL RELEASE MEASURE

All spill of material must be removed immediately to prevent slipping accidents.

05. HANDLING and STORAGE

1. Handle in accordance with good industrial hygiene and safety.
2. Keep away from direct sun light. Store in cool and dry place.

06. PROTECTIVE MEASURE

Wear safety glasses and gloves. Follow introductions on the bags.

07. STABILITY and REACTIVITY

Stable under normal operating conditions of storage, handling and use.

08. TOXICOLOGICAL INFORMATION

No allergic and no-skin reabsorbing properties are known. Is non-toxic in normal conditions of use.

09. ECOLOGICAL INFORMATION

The product is not considered dangerous for the environment.

10. DISPOSAL CONSIDERATIONS

This product can be recycled. To be disposed of in accordance with the appropriate local legislation.

11. ADDITIONAL REGULATORY INFORMATION

Verified by the Association of American Railroads (AAR) to meet performance standards and RAC.